

GRAN PREMIO DE MÉXICO FÓRMULA 1



DATOS DE INTERÉS

- El Gran Premio de México Fórmula 1 representará un beneficio económico de cerca de 400 millones de dólares; y la generación de 18 mil empleos directos e indirectos, para los cinco años que se llevará a cabo en México.
- La realización de la Fórmula 1 representará 189 millones de dólares anuales en ingresos para nuestro país.
- Se proyecta una derrama de 45 millones de dólares durante la semana de la carrera en hospedaje, es decir, seis de cada 10 habitaciones en la Ciudad de México serán ocupadas por aficionados.
- La Secretaría de Turismo contempla una afluencia de más de 100 mil espectadores durante la semana de la carrera, lo que permite un escaparate inigualable para continuar consolidando la imagen internacional de México.
- Con el VJM08 de Sahara Force India Formula 1 Team, los pilotos Sergio "Checo" Pérez y Nico Hülkenberg, disputan la temporada 2015 de la máxima categoría de este deporte.
- Los países que han debutado en carreras de Fórmula 1, desde 1999, han visto crecer en promedio 70 por ciento el arribo de turistas. Malasia, por ejemplo, tras su primer Gran Premio experimentó incrementos de más de 300 por ciento en la llegada de visitantes.

Datos relevantes

El Serial de Automovilismo Deportivo Fórmula Uno regresa a México, después de 23 años de no ser sede del importante evento. Así, la Ciudad de México se suma a ciudades como Barcelona, Milán, Melbourne, Singapur, Silverstone, Monte Carlo, Abu Dhabi entre otras, que albergan a la Fórmula 1 año con año.

LA FÓRMULA 1 ES UN ESCAPARATE INIGUALABLE PARA SEGUIR CONSOLIDANDO LA IMAGEN INTERNACIONAL DEL PAÍS, AL PROYECTARLO COMO UNA NACIÓN MODERNA, INNOVADORA Y EN PLENA TRANSFORMACIÓN.

El "Gran Premio de México" de Fórmula Uno se llevará a cabo en el Autódromo "Hermanos Rodríguez" de la Ciudad de México, a partir de 2015 y por los siguientes cinco años. La elección de México como anfitrión del evento, después de 23 años, es una muestra del reconocimiento al gran momento que vive nuestro país y constituye una plataforma inigualable de promoción a nivel internacional. México entra en la carrera de los destinos mundiales más atractivos.

La Secretaría de Turismo (Sectur) estima que durante la semana en que se realizará el Gran Premio de México, del 26 octubre al 1° de noviembre, se captarán 400 millones de dólares y se recibirán a más de 300 mil turistas nacionales y extranjeros. Con este evento deportivo se crearán además 18 mil fuentes de empleos directos e indirectos.

FUERTE IMPULSO AL TURISMO

El Gran Premio de México Fórmula 1 representa un decidido impulso al turismo y al desarrollo del país, ya que consolida las dos principales estrategias del sector: incrementar la captación de divisas y el flujo de visitantes.

El evento deportivo es un escaparate inigualable para seguir consolidando la imagen internacional del país, ya que permite proyectarlo como una nación moderna, innovadora y en plena transformación.

AUTÓDROMO HERMANOS RODRÍGUEZ

El circuito, conocido como la catedral del automovilismo, fue inaugurado en 1959 en honor a los mexicanos Pedro y Ricardo Rodríguez, pioneros en este deporte. Sus pistas han sido sede de 16 grandes premios de Fórmula 1 en donde se vieron batallas del volante entre Senna y Prost, McLaren y Ferrari.

Este recinto histórico también ha sido sede de Champ Car, A1GP, Nascar Busch, Nascar México, Campeonato de prototipos, Fórmula 2, Fórmula 3000, Fórmula 3, entre otras categorías y muchas actividades más.

Para saber más...

Presidencia de la República

<http://www.presidencia.gob.mx/en-2015-regresa-la-formula-uno-a-mexico/>

Secretaría de Turismo

<http://www.sectur.gob.mx/sala-de-prensa/2015/10/03/boletin-162-la-realizacion-del-gran-premio-de-mexico-alcanzara-una-derrama-economica-de-mas-de-400-mdd/>

<http://www.sectur.gob.mx/2015/01/21/boletin-13-generara-mas-divisas-ingreso-de-turistas-y-empleos-la-realizacion-del-gran-premio-de-mexico-formula-uno/>